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四万十市ふるさと応援団 ニュース《第２５号》 －２０１１.１２.０８－ 

 先週末まで寒さもそれほど気になりませんでしたが、今週になって四万十市の最低気温

は５℃前後。師走に入り、やっと冬本番（南国高知の感覚ですが…）といったところです。 
さて、四万十市ふるさと応援団ニュース第２５号をお送りします。 
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――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

★ 関西で初めての交流会！ 
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 去る１２月３ 日、大阪市東成区の土佐料理みなみ（当応援団員が経営）で、初めての「四

万十市ふるさと応援団 関西交流会」を開催しました。 

 市長ほか市職員（事務局）４名と関西在住の団員６３名が一同に会して、土佐の皿鉢料

理や特産品をまえに交流を深めながら、「ふるさと」「四万十川」などについて懇談を行い

ました。 

 

◎詳しくは下記 URL をご覧ください。 

http://www.city.shimanto.lg.jp/top-img/2011/furusato/index.htm
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◎出席者から寄せられた感想 

 

〔兵庫県朝来市、６０歳、男性から〕 

先日は関西地区交流会に出席させて頂きありがとうございました。 

いろんな方とお会いでき、時間があっと言う間に過ぎてしまいました。ほんとに楽しか

ったです。 

また市長様をはじめ関係者の方に大変お気遣いを頂き感激しました。 

先輩、後輩のあの打ち解けた雰囲気は気持ちがいいですね。 

さらに四万十市の応援をさせてもらうと思います。 

 



〔大阪府高槻市、３１歳、女性から〕 

本日は楽しい時間を過ごさせていただき、ありがとうございました。四万十市に縁もゆ

かりもない私のような者がお伺いしてよいものか、迷っていたのですが、思い切って参加

させていただいて良かったです。 

メールだけのやり取りだった事務局の方ともお会いし、お話しさせていただけて、楽し

かったです。 

また、沢山のお土産を頂戴しまして、ありがとうございます。早速、家族皆でいただき

ました。当分我が家の食卓には、四万十の幸が並びそうです。 

このような交流会に参加させていただき、まるで四万十市に行ったような温かさを皆様

から感じ、感激するばかりです。ただ四万十が大好きな私ですが、今後ともどうぞ宜しく

お願い致します。 


